
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DEPARTAMENTAL  DO  CENTRO  DE  CIÊNCIAS
EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA
VIA WEB CONFERÊNCIA AO DÉCIMO QUINTO DIA DO MÊS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE
UM,  ÀS  QUATORZE  HORAS,  SOB  A  PRESIDÊNCIA  DA  PROFESSORA  TAÍS  CRISTINA  BASTOS
SOARES,  DIRETORA DO CCENS.  COM A PARTICIPAÇÃO DOS (AS)  SEGUINTES  CONSELHEIROS
(ÀS): GLÁUCIO DE MELLO CUNHA, VICE-DIRETOR DO CCENS; ELIAS TERRA WERNER, CHEFE DO
DEPARTAMENTO  DE  BIOLOGIA;  BRUNO  VILELA  OLIVEIRA,  CHEFE  DO  DEPARTAMENTO  DE
COMPUTAÇÃO;  WAGNER MIRANDA BARBOSA,  CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA  E
NUTRIÇÃO;  FABRICIA  BENDA  DE  OLIVEIRA,  CHEFE  DO  DEPARTAMENTO  DE  GEOLOGIA;
ELEONÉSIO STREY,  CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E APLICADA;  FLÁVIO
MOTA DO COUTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA; PEDRO ALVES BEZERRA
MORAES,  REPRESENTANTE  DOS  PROGRAMAS  DE  PÓS-GRADUAÇÃO;  JULIANA  DE  LANNA
PASSOS,  COORDENADORA  DO  COLEGIADO  DO  CURSO  DE  CIÊNCIAS  BIOLÓGICAS  –
BACHARELADO; TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE
CIÊNCIAS  BIOLÓGICAS  –  LICENCIATURA;  RODRIGO  FREITAS  SILVA,  SUBCOORDENADOR  DO
COLEGIADO  DO  CURSO  DE  CIÊNCIA  DA  COMPUTAÇÃO;  HEBERTH  DE  PAULA,
SUBCOORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE FARMÁCIA; GIOVANNI DECOT GALGANO,
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE FÍSICA; JENESCA FLORENCIO VICENTE DE LIMA,
SUBCOORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE GEOLOGIA; PAULO HENRIQUE SOUZA DA
COSTA, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE MATEMÁTICA; MIRELLE LOMAR VIANA,
SUBCOORDENADORA  DO  COLEGIADO  DO  CURSO  DE  NUTRIÇÃO;  MARIA  APARECIDA  DE
CARVALHO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE QUÍMICA E REPRESENTANTE DO
CCENS NO CEPE/UFES; VALÉRIA ALVES DA SILVA, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO
DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO E REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES  E CRISTIANA DA
GAMA PACHECO STRADIOTTI, REPRESENTANTE DOS SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS.
OS REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS VENCIDOS. Havendo
quorum a Senhora Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão: A Presidente
solicitou a inclusão do Processo Digital nº 23068.076596/2021-72 – Wagner Miranda Barbosa
–  Encaminha  para  apreciação  o  Projeto  de  Extensão  nº  2915  -  Centro  Colaborador  em
Alimentação e Nutrição Escolar – CECANE/UFES.   Aprovado por unanimidade. Exclusão:  Não
houve.  2.  APRECIAÇÃO  DE  ATAS:  2.1  Apreciação  da  Ata  da  Sessão  Extraordinária  do  dia
28/10/2021. 2.2 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 19/11/2021. 2.3 Apreciação da
Ata da Sessão Ordinária do dia 01/12/2021. Aprovadas por unanimidade. 3. Ordem do dia: 3.1
Processo Digital nº 23068.068350/2021-27- Marcos Eduardo Hartwig -  Homologação do ad
referendum emitido pela Presidente deste conselho referente  solicitação de afastamento para
licença capacitação do professor Marcos Eduardo Hartwig,  por um período de 75 dias com
início em 01 de janeiro de 2022, com base no parecer favorável da Conselheira Tatiana Santos
Barroso. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo Digital nº
23068.068350/2021-27-  Marcos  Eduardo  Hartwig  –  Solicita  alteração  da  data  de  início  da
licença  para  capacitação.  A  Presidente  explicou  que  o  processo  com  a  solicitação  inicial
retornou do DGP para adequação na data de início  do afastamento,  pois  a  data solicitada
inicialmente estava concomitante com as férias do servidor. Desta forma a data de início do
afastamento foi alterada para o dia 10/01/2022. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado



                          

por  unanimidade.  3.3  Processo  Digital  nº  23068.030737/2021-19-Paulo  de  Tarso  Ferro  de
Oliveira  Fortes  -  Encaminha  para  apreciação  o  relatório  de  sua  licença  para  capacitação
realizada no período de 12/07/2021 a 09/10/2021. Com a palavra, o Conselheiro Pedro Alves
Bezerra  Morais  fez  a  leitura  de  seu  relato  com  parecer  favorável  à  aprovação.  Em
esclarecimentos,  em  votação.  Aprovado  por  unanimidade.  3.4  Processo  Digital  nº
23068.077173/2021-70 - Departamento de Biologia-Encaminha para apreciação a solicitação
para prorrogação da prestação de serviço voluntário de Yumi Sheu, para ministrar a disciplina
Genética (DBI14488-BL e DB105185-VE),  durante o período letivo 2021/2.  Com a palavra,  a
Conselheira Valéria Alves da Silva fez a leitura de seu relato com parecer favorável à aprovação.
Em  esclarecimentos,  em  votação.  Aprovado  por  maioria.  3.5  Apreciação  Proposta  de
calendário 2022 para as sessões ordinárias do Conselho Departamental - CCENS. A proposta
foi apresentada com previsão de reuniões, sempre às 14 horas, nas seguintes datas: 07 e 22 de
fevereiro, segunda e terça-feira; 09 e 24 de março, quarta e quinta-feira; 25 de abril, segunda-
feira; 10 e 25 de maio, terça e quarta-feira; 09 e 24 de junho, quinta e sexta-feira; 11 e 26 de
julho, segunda e terça-feira; 10 e 26 de agosto,  quarta e sexta-feira; 12 e 27 de setembro,
segunda e terça-feira; 13 e 28 de outubro, quarta e sexta-feira; 09 e 23 de novembro, quarta-
feira; 01 e 14 de dezembro, quinta e quarta-feira. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado
por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO OITO DE DOIS MIL E VINTE UM. 3.6 Processo Digital
nº 23068.076596/2021-72 – Wagner Miranda Barbosa - Encaminha para apreciação o Projeto
de Extensão nº 2915 - Centro Colaborador em Alimentação e Nutrição Escolar – CECANE/UFES.
Com a palavra, o Conselheiro Flávio Mota do Couto fez a leitura de seu relato com parecer
favorável  à  aprovação  do projeto na  forma apresentada.  Em esclarecimentos,  em votação.
Aprovado  por  unanimidade.  4.  Comunicação:  3.1  A  Presidente  comunicou  que  recebeu  o
relatório da Comissão  responsável  para analisar a viabilidade institucional  e a percepção da
comunidade do CCENS em relação à criação da Universidade Federal de Alegre e que ele foi
enviado aos conselheiros junto com a convocação da reunião.  3.2 A Presidente Informou que
hoje  aconteceu  a  inauguração  do  laboratório  LABMEX,  antigo  Biotério,  que  funciona  em
parceria  com o CCAE,  e está sob a coordenação do Professor Leonardo Trivilin do CCAE e da
Professora Fabiana Dayse Magalhães Siman Meira do CCENS. 3.3  A Presidente informou que
teve  reunião  das  diretorias  do  Campus  de  Alegre  com Proaeci  para  tratar  do  contrato  de
fornecimento  de  marmita  aos  alunos,  pois  a  empresa  que  ganhou  a  licitação  não  estava
cumprindo  o  contrato,  por  isso  precisou  ser  suspenso.  Desta  forma  será  retomado  o
pagamento do auxílio-alimentação aos alunos assistidos e aos alunos que estão matriculados
em disciplinas presenciais. 3.4 A Presidente comunicou que haverá uma reunião das diretorias
do Campus de Alegre com a Direção do IFES/ Alegre para tratar de possíveis parcerias entre as
instituições. 3.5  A  Presidente  ressaltou  que  ainda  não  recebeu  as  demandas  e  o  esforço
docentes solicitados nas reuniões que teve com cada chefia, esclareceu que isto é importante,
pois serve de indicador para a Proplan na hora da divisão dos recursos financeiros entre os
centros. 3.6 A Presidente solicitou atenção aos chefes em relação às solicitações de compra,
pois os empenhos foram feitos e caso a empresa entregue os itens, é necessário que sejam
conferidos.  Ressaltou  que  isto  pode  acontecer  no  período de  férias  e  será  necessário a
indicação de um responsável de cada departamento.  3.7 A Presidente informou que recursos
do centro não utilizados devido a pandemia, foram remanejados para manutenção predial e
manutenção da rede elétrica. 3.8 A Presidente informou que a partir de fevereiro, nas reuniões
remotas  do  Conselho  departamental,  será  utilizado  um  formulário  para  identificação  dos
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conselheiros presentes. 5. Palavra Livre: Não houve. A Presidente agradeceu a participação dos
presentes, disse que esta seria a última reunião do ano de 2021, desejou boas festas a todos,
boas férias a quem as tiver e encerrou a Sessão e eu, Clemiuda Pellanda de Souza, Chefe de
Secretaria-CCENS, lavrei a presente ata, constando de 94 (noventa e quatro) linhas, 03 (três)
páginas e que, depois de lida e aprovada, será pelos(as) Senhores(as) membros assinada.    
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